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Also nicht, dass ich irgendwas dagegen hätte, wie die sich gerade deutschlandweit zur
peinlichen Lachnummer für die Ewigkeit machen.

Aber wenn ich Azzouzi wäre, oder jemand aus der Vereinsführung, dann würde ich mir schon
überlegen, ob es nicht demnächst mal rappeln muss.

Tasmania ablösen wird ja nun nicht gerade das Saisonziel gewesen sein.

Wenn die nicht irgendwie die Kurve bekommen und sich noch mindestens mit Würde durch den
Rest der Saison spielen, dann kann das für den Verein und evtl. auch für die gesamte Vorstadt
ein nachhaltiger Imageschaden werden.
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